



日帰り白内障手術5年間で1500件以上  
なんでも相談できるかかりつけ眼科



2020年秋、鶴原駅近くに新設！

生まれ育った熊取町で開業後、7年間で診察した患者さんは延べ8万人以上というおかげで眼科の院長、岡崎由佳先生。

「一人ひとりの患者さんとしっかり向き合っ、なんでも相談してもらえ地域のかかりつけ眼科を目指しています」との想いをそのままに、2020年10月、泉佐野市鶴原駅近くで駐車場も完備して通いやすさに配慮した新しいクリニックを開設しました。熊取では医療法人佳辰会として「さき眼科」がクリニックを継続し、二院が連携してより広い地域で眼科診療を提供できるようにしました。

日帰り白内障手術で豊富な実績

開始して以来、5年間で1500件以上の実績を上げた白内障手術で患者さんから厚い信頼を得ているクリニック。日帰り白内障手術では入室から退室まで10分程度で終了するという正確かつスピーディーな処置が好評で、手術の症例数もさらに増え続けています。「適切な手術タイミングなど時間をかけて丁寧に説明していますので、まずは相談してほしいですね」と話してくれました。

その他、硝子体内注射、各種外眼手術、メガネ・コンタクトレンズ処方、緑内障治療、糖尿病網膜症・裂孔原性網膜剥離へのレーザー治療等、幅広い治療提供。また視能訓練士と協力して進める小児の斜視・弱視の治療にも定評が

症状を分かりやすくお伝えすることが得意です！

岡崎 由佳 先生

魚座・A型/医者になったきっかけ●父が内科医として働く姿を見ており、自然と憧れの職業に/座右の銘●「医者の薬もさじ加減」/医者になってよかったこと●私を信頼して来てくださる患者さんの笑顔を見ることが私の前進力であり、喜びです/好きな時間●自家製梅酒のソーダ割りと庭で育てたスタチティーでほっこりすること/この地域の好きなお店●人情味あふれ気さくな人が多いところ

先生からメッセージ

視能訓練士による斜視・弱視訓練を行っています。3歳半検診や学校検診で視力発達異常が指摘された方、気になる症状がある方は一度ご相談ください。お子様の状態に応じて治療を計画していきます。院内では感染対策を万全にしておりますので、安心して受診してください。



あり、子育て中のママとしての視点でのキッズ対応も大好評！「不安な気持ちで来院した患者さんが安心して帰ってもらえるように」と泉佐野でも笑顔で患者さんに接しています。